

RILIS NASIONAL

Kalapas Narkotika Purwokerto Riko Purnama Candra dan WBP Laksanakan Sholat Idul Fitri Bersama

Narsono Son - PURWOKERTO.RILISNASIONAL.COM

Apr 22, 2023 - 20:04



Kepala Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra Bersama Warga Binaan Melaksanakan Sholat Idul Fitri di Lapangan Utama Lapas

PURWOKERTO - Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menggelar sholat

Idul Fitri tahun 1444 Hijriyah di lapangan utama Lapas Narkotika Purwokerto.

Rangkaian sholat Idul Fitri 1444 Hijriyah diawali dengan gema takbir yang dimulai setelah sholat subuh hingga menjelang sholat. Sholat Idul Fitri dimulai pada pukul 06.30 WIB.



Adapun sholat Idul Fitri di Lapas Narkotika Purwokerto dipimpin oleh Imam dan Khotib yaitu Ustadz Amin Supangat selaku Penyuluh Agama Islam Kantor Kementerian Agama Kabupaten Banyumas.

Dalam pelaksanaan sholat Idul Fitri, para jama'ah yang terdiri dari Pegawai, Taruna/Taruni Poltekop dan seluruh warga binaan yang beragama Islam berjalan dengan khushyuk. Dalam khutbahnya, Ustadz Amin Supangat mengajak para jama'ah untuk tidak terlena dengan berlalunya bulan ramadhan.

"Dengan berlalunya bulan ramadhan, jangan sampai kita terlena dan tetap pertahankan semangat beribadah kepada Allah SWT layaknya di bulan ramadhan", ujarnya.

Lebih lanjut, Ustadz Amin Supangat mengucapkan selamat hari raya Idul Fitri kepada para jama'ah dan meminta para warga binaan untuk bersabar karena tidak bisa berlebaran bersama keluarga dan orang-orang tercinta.

"Saya secara pribadi mengucapkan selamat hari raya Idul Fitri 1444 Hijriyah, minal 'aidzin wal faidzin mohon maaf lahir dan batin serta kepada teman teman WBP untuk bersabar karena tidak bisa berlebaran bersama keluarga dan orang-orang tercinta, jadikan kondisi ini sebagai pelecut semangat untuk tidak melakukan pelanggaran hukum lagi," imbuhnya

Rangkaian kegiatan sholat Idul Fitri ini ditutup dengan halal bihalal antara pegawai dan seluruh warga binaan Lapas Narkotika Purwokerto. Para pegawai dan warga binaan pun berlapang dada, mengikhhlaskan, dan saling memaafkan salah dan luput yang pernah diperbuat.

Turut hadir dalam kegiatan Sholat Idul Fitri hari ini, Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, Plh. Kasi Binadik dan Giatja, Awaludin Cahyo Prasetyo, Ka. KPLP, Fitroh Qomarudin dan Kasubsi Registrasi dan Bimkemas, Nurul Rokhimah.

(Humas Elkapur)